



“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”

Nota de Prensa N° 033– 2013-GR.CAJ/DRAC - C.RR.PP.

PROFESIONALES DE LAS AGENCIAS AGRARIAS SE CAPACITAN EN ELABORACIÓN DE PLANES DE NEGOCIO

La Dirección Regional de Agricultura trabaja en el fortalecimiento de los corredores económicos con potenciales productos de exportación

Por: Omar Narváz Guerra



La Dirección Regional de Agricultura en coordinación con la Dirección de Competitividad Agraria, GyZ y AGROIDEAS realizarán el curso taller en capacitación, dirigido a más de 40 profesionales de las 13 Agencias Agrarias de la Región Cajamarca en formulación de planes

de negocio para obtener presupuestos y financiar actividades productivas de los campesinos organizados de la Región.

El Ing. Luis Mantilla Tafur, como responsable de línea en la organización y capacitación de la Dirección de Competitividad Agraria mencionó que con el inicio de esta capacitación se busca el fortalecimiento de las capacidades de los más de 40 profesionales implicados en este proceso, el cual se realizará por espacio de tres (03) meses desarrollados en 8 fases las que concluirán en el mes julio, hizo también una invocación a todos los profesionales convocados a participar activamente ya que el presente curso les permitirá aprender a formular planes de negocios para obtener más recursos para Cajamarca.

La Dirección Regional de Agricultura y las Agencias Agrarias trabajan conjuntamente para fortalecer los corredores económicos de la región Cajamarca con productos potenciales de exportación: en la cuenca del Jequetepeque se está potenciando el cultivo de palta, taya y mango; en la cuenca del Criznejas se está masificando el cultivo de tara, menestras y crianza de cuyes; en las provincias del centro de la región Cajamarca



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN REGIONAL DE AGRICULTURA
COMUNICACIONES Y RR.PP.



“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”

predomina la producción lechera y sus derivados; mientras que en las provincias del norte se está interviniendo para mejorar la producción de café, cacao, etc

La Dirección Regional de Agricultura pretende obtener presupuestos existentes en AGROIDEAS, otorgando recursos no reembolsables en apoyo a la gestión, asociatividad y adopción de tecnología para los negocios sostenibles en el campo, que involucran a pequeños y medianos productores agrarios, ganaderos y forestales organizados, para elevar su competitividad y consolidar su participación en el mercado.



Se agradece su apoyo con su difusión.
Cajamarca, 22 de abril de 2013.

DIRECCIÓN REGIONAL DE AGRICULTURA
COMUNICACIONES